

Marco pide el apoyo de Espaitec para poner en valor "el talento" de Castelló - Levante de Castelló - 14/04/2015

Marco pide el apoyo de Espaitec para poner en valor «el talento» de Castelló

► La candidata socialista aboga por la innovación y la investigación para reducir la tasa del paro del 25 %

LEVANTE DE CASTELLÓ CASTELLÓ

■ La candidata a la alcaldía de Castelló, Amparo Marco, visitó ayer el Parque Científico Tecnológico, Espaitec, de la Universitat Jaume I, para pedir toda la colaboración de la entidad para «poner en valor el talento de Castelló».

Espaitec ha sido el primer punto que la candidata ha querido visitar después de presentar en la Conferencia Municipal del PSOE, que se celebró este fin de semana en el recinto Ferial Ifema de Madrid, sus propuestas sobre el «Mapa del Talento». «Un mapa para plantarle cara a la crisis que nos ha dejado una tasa del 25%: del pleno empleo, a una de las tasas más elevadas de toda España», dijo. Por este motivo, la también



A. Marco. LEVANTE-EMV

portavoz socialista en el ayuntamiento, explica que «hemos ido a Espaitec para buscar el talento y configurar entre todos ese mapa, para ver de qué manera podemos conseguir apoyar las personas con conocimiento, inteligencia, que puedan ser emprendedoras».

«Un esfuerzo -añadió- desde los primeros niveles educativos, hasta nuestros mayores, porque todos tienen mucho que aportar».

Marco, que estuvo acompañada de los también miembros de la candidatura municipal Antoni Lorenzo, Juan Ángel Lafuente, Rafael Simó y Juan Vicente Mampel, se reunió con Paco Negre, director de Espaitec, con quien coincidió en la necesidad de apostar por la «diversificación, sobre todo en una provincia que ha apostado casi exclusivamente por la construcción. Tenemos que dar solución, crear empleo y por eso, apostaremos por la innovación, la investigación y, en definitiva, el talento».

Su objetivo es «apostar por un Castelló inteligente y audaz, que base su prosperidad en la suma de los esfuerzos». Se comprometió a elaborar «una agenda pública liderada por el ayuntamiento para canalizar todo aquello que cada uno de nosotros y de nosotras seamos capaces de aportar».